



Échos du Porz Ruz. 15 ans et toujours de la matière

L'ASC patrimoine, après une semaine d'exposition, vient de décrocher les «unes» de l'Écho du Porz Ruz de la salle Anne-de-Bretagne. Cette section de l'ASC a vu le jour en 1993, née de la motivation d'un groupe de bénévoles, sous la conduite de René Faujour, de sauvegarder le patrimoine. Pour ce faire, elle devait avoir la volonté de maîtriser le présent pour mieux exploiter les richesses du passé. En plus de quinze ans, elle a participé à différentes actions «sur le terrain» et a aussi organisé des visites, comme au château de Lesquiffiou et aux manoirs du Treuscoat et du Penhoat.

Revue trimestrielle

L'objectif était aussi de réaliser une revue trimestrielle et, depuis quinze ans, la parution de «L'écho du Porz Ruz» est régulière. La section n'a jamais été à court de sujets, bien au contraire, elle en a toujours en avance. Ce sont les 57 «unes» de L'écho qui ont été présentées au public. Cette exposition a ainsi permis de montrer le progrès sur le plan technique, en passant du noir et blanc à la couleur. Cette publication vient aussi d'être mise en ligne sur Internet (consulter Porz Ruz).

Le bureau

Créateur de la section, René Faujour; responsable, Alain Martin; responsable de la rédaction, Pierre Tiburce; trésorier, François Pouliquen; composition et maquette, Loïc Ducay; documentaliste, Édouard Lammer; concours technique, Louis Croguennec; abonnements, Pierre Tiburce.